

Un reconocimiento a las empresas que hacen que la palma de aceite colombiana sea única y diferenciada



Entrega de reconocimientos durante el Evento de Sostenibilidad realizado en el marco del Congreso Palmero.

Por: Julián David Cifuentes Sánchez,
Analista Ambiental de Fedepalma

“Por su compromiso con la sostenibilidad y la contribución a una palmicultura colombiana única y diferenciada”, es la frase gravada en las placas de reconocimiento que en el marco del XLVII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite 2019, fueron entregadas a las seis empresas palmeras que durante los últimos doce meses lograron alcanzar su certificación en estándares de sostenibilidad como RSPO, Rainforest Alliance e ISCC.

La entrega de este reconocimiento nace de una iniciativa de Fedepalma por mostrar al mundo cómo el sector palmero colombiano ha enfocado sus esfuerzos hacia la sostenibilidad y la consolidación de una agroindustria única y diferenciada. En este sentido, las empresas palmeras vienen avanzando en el cumplimiento de este objetivo evidenciando que el sector palmero en Colombia es desarrollado con un mínimo impacto en deforestación, conservando la biodiversidad y los recursos naturales y generando valiosos aportes al mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades a

través de la provisión de empleo formal y la implementación de modelos inclusivos.

En esta ocasión, el reconocimiento fue entregado a seis empresas que con sus esfuerzos vienen demostrando su liderazgo en sostenibilidad:

- Aceites Cimarrones S.A.S., certificada en ISCC
- Alianza Oriental S.A., certificada en RSPO
- Entrepalmas S.A., certificada en RSPO e ISCC
- Guaicaramo S.A., certificada en ISCC
- Hacienda La Cabaña S.A., certificada en RSPO
- Oleaginosas San Marcos S.A., certificada en RSPO

Fedepalma seguirá realizando estos reconocimientos durante su Congreso anual y seguirá trabajando de la mano con las empresas palmeras en Colombia para lograr un 50 % de producción sostenible en 2021 y un 75 % en 2023.